

## **A** Archivo

**40 años** | 7 de agosto de 1984

### Despiden al padre Kilian

Una multitudinaria manifestación de pesar se vio ayer en las comunidades de Río Bueno y La Unión en las exequias de quien fuera párroco de La Unión, padre Kilian Kaempfer, fallecido el fin de semana. A la actividad asistió el gobernador provincial, brigadier Eduardo Castellón.

**30 años** | 7 de agosto de 1994

### Buscan fondos para obra

El diputado de la DC, Exequiel Silva, dio cuenta de una serie de gestiones tendientes a la obtención de recursos para la ampliación del Terminal Pesquero de Niebla. Una de ellas fue un oficio al Ministerio de Obras Públicas, desde la mesa de la Cámara.

**20 años** | 7 de agosto de 2004

### Inauguran planta de Essal

En Paillaco se inauguró ayer una moderna Planta de Tratamiento de Aguas Servidas, propiedad de la empresa sanitaria Essal cuya construcción involucró una inversión de \$730 millones. El recinto es el número 18 de 32 nuevos contemplados en el plan de inversiones de la firma.